



شركة بوبيان للبتر وكيمائيات ش.م.ك.ع.  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 13 September 2018

Ref: L/0316/AG -Rk

التاريخ: 13 سبتمبر 2018

المرجع: L/0316/AG -Rk

Mr. Khaled Abdul Razzaq Al Khaled  
CEO – Boursa Kuwait

السيد / خالد عبدالرزاق الخالد المحترم  
الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت

Good Day ,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ...

**Subject: Results of BPC's Board of Directors meeting  
held on 13 Sep 2018**

الموضوع: نتائج إجتماع مجلس إدارة شركة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.  
والمنعقد بتاريخ 13 سبتمبر 2018

Pursuant to the provisions of Book No.10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the Disclosure of Material Information Form related to the above-mentioned subject and Interim Financial Information Form for Q1 ended 31/7/2018, along with the auditor's report.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتهما؛ مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع المذكور أعلاه، و نموذج الإعلان عن البيانات المالية المرحلية المجمعة للربع الأول المنتهي في 31/7/2018 مرفقا معه تقرير مراقب الحسابات .

BPC is pleased to announce to its shareholders & prospective investors that the Analyst Conference Call will be held on 20/9/2018 at 1: pm via live webcast session.

كما يسر شركة (بوبيان ب) أن تعلن لمساهميها الكرام والمستثمرين المحتملين عن موعد مؤتمر المحللين والذي سينعقد بتاريخ 20/9/2018 في تمام الساعة 1 ظهرا من خلال بث مباشر عبر (live webcast).

Analysts who wish to participate in the subject call may contact the investor relations unit (IR) at (BPC) via: [IR@boubyan.com](mailto:IR@boubyan.com) in order to receive the relevant link.

ويمكن للمحللين الراغبين بالمشاركة في هذا المؤتمر التواصل مع وحدة شؤون المستثمرين لدى شركة (بوبيان ب) على البريد الإلكتروني: [IR@boubyan.com](mailto:IR@boubyan.com) وذلك لتزويدهم بالرباط الخاص بهذا المؤتمر .

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ..

Nawaf Arhamah  
CFO

نواف أرجمه  
المدير المالي

\* CC:

CMA - Disclosure Dep.

\* نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح .





شركة بوبيان للبتر وكيمائيات ش.م.ك.ع  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية (الملحق رقم 11)  
Disclosure of Material Information Form (Appendix No.11)

Date: 13-9-2018

التاريخ : 2018-9-13

Name of the listed Company:

إسم الشركة المدرجة :

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) <sup>K.P.S.C</sup>

شركة بوبيان للبتر وكيمائيات ( بوبيان ب ) ش.م.ك.ع

Material Information:

المعلومة الجوهرية :

The Board of Directors of (BPC) met on Thursday 13/9/2018 at :100 pm, where it discussed and approved the Interim consolidated financial information for Q1 ended 31/7/2018.

نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة شركة ( بوبيان ب ) قد اجتمع يوم الخميس الموافق 2018/9/13 في تمام الساعة 1:00 ظهراً ، وقد قام المجلس بمناقشة واعتماد البيانات المالية المرحلية المجمعة عن الربع الأول المنتهي في 2018/7/31 .

Significant Effect on the financial position of (BPC):

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة :

None

لا يوجد

Nawaf Arhamah  
CFO

نواف أرحمه  
المدير المالي







شركة بوبيان للبتر وكيموايات ش.م.ك.ع.  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Quarterly Financial Statement Results Form (Q1)  
Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الأول)  
الشركات الكويتية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on	31 يوليو 2018	الفترة المرحلية المنتهية في
----------------------------	---------------	-----------------------------

Company Name	اسم الشركة
Boubyan Petrochemical Company (K.S.C.P)	شركة بوبيان للبتر وكيموايات (ش.م.ك.ع)
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
13 سبتمبر 2018	

التغيير (%)	الربع الأول المقارن First Quarter Comparative Period	الربع الأول الحالي First Quarter Current Period	البيان Statement
Change (%)	31/07/2017	31/07/2018	
49.8%	931,885	1,396,326	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
49.2%	1.81	2.70	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
-52.2%	156,038,191	74,558,568	الموجودات المتداولة Current Assets
13.8%	463,828,308	527,966,629	إجمالي الموجودات Total Assets
12.2%	58,284,020	65,417,123	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
40.3%	167,021,588	234,354,482	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
-1.2%	275,227,318	271,871,360	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
25.6%	7,420,422	9,319,904	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
42.7%	3,000,514	4,280,936	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
-37%	75.94%	47.87%	أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital



Quarterly Financial Statement (Q1)  
Kuwaiti Company (KWD)

1

البيانات المالية المرحلية (الربع الأول)  
الشركات الكويتية (د.ك.)

شركة مساهمة كويتية عامة - رأسمالها ٥٣,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٢/٢/١٩٩٥ - سجل تجاري رقم: ٦٢٣٩٤  
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - شارع خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٥ - تليفون: ١١١/٢٠٢٠٢٠٠٠٠ - فاكس: ١٠١/٢٠٢٠٢٠٠٠٠ - ص.ب: ٢٣٨٣ الصفاة الرمز البريدي ١٣٠٢٤ الكويت  
Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 35th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box: 2383 Safat 13024 Kuwait  
www.boubyan.com



شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع.  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
Gain of fair value of financial assets through profit and loss and increase in share of results from associates due to new acquisition	ربح موجودات مالية مدرجة بالقيمة العادلة من خلال الأرباح والخسائر و كذلك زيادة حصة النتائج من الشركات الزميلة نتيجة الاستحواذ الجديد
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
KWD 234,513	234,513 دينار كويتي
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
KWD 166,023	166,023 دينار كويتي

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		المدير المالي	نواف ارحمه سالم ارحمه

• Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات

تقرير المراجعة حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة  
إلى حضرات السادة أعضاء مجلس الإدارة  
شركة بوبيان للبتر وكيمابويات ش.م.ك.ع.

مقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة بوبيان للبتر وكيمابويات ش.م.ك.ع. ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة (يشار إليها معاً بـ "المجموعة") كما في 31 يوليو 2018 وبيانات الدخل والدخل الشامل والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المرحلية المكثفة المجمعة المتعلقة به لفترة الثلاثة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن إدارة الشركة الأم هي المسؤولة عن إعداد هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وعرضها وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34: التقرير المالي المرحلي. إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة مراجعتنا لهذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية المنفذة من قبل المدقق المستقل للشركة" المتعلق بمهام المراجعة. تتضمن مراجعة المعلومات المالية المرحلية توجيه الاستفسارات بصفة رئيسية إلى الموظفين المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية والإجراءات الأخرى للمراجعة. إن نطاق المراجعة أقل بشكل كبير من نطاق التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وعليه، فإنه لا يمكننا الحصول على تأكيد بأننا على علم بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها في التدقيق. وبالتالي فإننا لا نبدي رأياً يتعلق بالتدقيق.

النتيجة

استناداً إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34.

تقرير حول المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى

إضافة إلى ذلك، واستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة منقفة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. حسبما وصل إليه علمنا واعتقادنا فإنه لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لقانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 والتعديلات اللاحقة له ولائحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة لها، أو لعقد التأسيس وللنظام الأساسي للشركة الأم، خلال فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 يوليو 2018 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

بدر عادل العبدالجادر

سجل مراقبي الحسابات رقم 207 فئة أ

إرنست ويونغ

العبيان والعصيمي وشركاهم

2018 -----

الكويت

# **REPORT ON REVIEW OF THE INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF BOUBYAN PETROCHEMICAL COMPANY K.S.C.P.**

## **Introduction**

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Boubyan Petrochemical Company K.S.C.P. (the “Parent Company”) and its subsidiaries (collectively the “Group”) as at 31 July 2018, and the related interim condensed consolidated statement of income, interim condensed consolidated statement of comprehensive income, interim condensed consolidated statement of changes in equity and interim condensed consolidated statement of cash flows for the three months period then ended. The management of the Parent Company is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard (IAS) 34: *Interim Financial Reporting* (“IAS 34”). Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

## **Scope of Review**

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, “*Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity*”. A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

## **Conclusion**

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34.

## **Report on Other Legal and Regulatory Requirements**

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the Companies Law No. 1 of 2016, as amended, and its executive regulations, as amended, or of the Parent Company’s Articles of Association and Memorandum of Incorporation during the three months period ended 31 July 2018, that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

---

BADER A. AL-ABDULJADER  
LICENCE NO. 207 A  
EY  
AL AIBAN, AL OSAIMI & PARTNERS

\_\_\_\_\_ 2018  
Kuwait